



Passez votre
PETITE ANNONCE
Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par
Whatsapp au 077 91 87 07 ou par mail :
pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un
devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine
de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

SANTÉ

Déçue des résultats des discussions avec la tutelle, la coalition des syndicats des professionnels de santé (Synas et Symefoga) a décidé de maintenir la suspension de l'utilisation des feuilles de soins et bons d'examens Cnamgs dans les structures publiques. Au grand désarroi des assurés.

Page 5

EXÉCUTIF

Après le PDG la veille, le porte-parole du gouvernement Alain-Claude Bilie-By-Nze, pointant une opposition en "panne d'idées", a condamné hier l'appel du vice-président de l'UN Jean-Gaspard Ntoutoume Aji en faveur de l'organisation "sans délai de la vacance de la présidence de la République".

Page 3

LA CNSS À L'AGONIE !

UNE dramatisation non feinte. C'est un diagnostic sombre qu'a posé mardi, devant une dizaine de représentants de structures syndicales et associations – mais pas les syndicats-maison, aussi inquiets que remontés – le directeur général de la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS), Patrick Ossi Okori. L'organisme pourrait, de fait, se trouver en cessation de paiement avant juillet !

Page 2



Le 10 décembre 2011, à Marrakech (Maroc), une bande de bambins remportait, à la surprise générale, la nôtre en premier, le tout premier Championnat d'Afrique Espoirs – unique trophée à ce jour dans l'armoire de notre sélection nationale, à l'échelle du continent. Dix ans plus tard, de génération dorée, nos héros d'alors sont devenus presque une génération perdue. Une poignée ayant tenté et réussi, dans des proportions variables, une carrière à l'étranger. Et trois seulement (Biyogo Poko, Ndong, Madinda) ayant signé un bail au long cours avec les Panthères A.

Pages centrales

POUR MOI QUOI...

Sommes-nous en présence du "médecin après la mort" dans le cas actuel de la CNSS ?

On n'en est pas très loin au regard de son état de santé... financière, de l'incapacité ou du manque de courage de ses responsables au sommet à trouver la bonne formule pour sortir de l'impasse. Dommage que le pronostic vital de la malade soit déjà engagé...

Les raisons de cette descente aux enfers ? Eh bien la mauvaise gouvernance de la boîte depuis kala-kala. Seulement, il y a un "mais" dans cette histoire de l'effondrement de dame CNSS. D'ailleurs, d'autres grandes institutions de la République ne se

portent pas mieux. On pourrait en parler plus tard. Pour le moment, c'est la situation de la CNSS qui nous préoccupe. Cependant, on a appris que ses dirigeants actuels auraient initié des mesures internes d'économie qui se seraient soldées par d'excellents résultats. Pourquoi diantre avoir attendu la 25^e heure pour entreprendre une telle démarche ? Vous avez la preuve que ce ne sont pas les compétences en matière de gestion des entreprises qui nous manquent. Ce qui tue le pays, c'est le "management", le manque de respect de la chose publique et l'absence de patriotisme. La preuve est que les réserves actuelles de la CNSS sont estimées à 0,00 franc. Oh ndjami ntara ! où sont les 250 milliards épargnés ? Ils ont été dilapidés...

Un "génocide" financier qui mérite que les auteurs soient pourchassés et traqués même dans la tombe pour répondre de leurs actes. On ne tue pas un pays ainsi. Non, on ne peut pas laisser passer ça, quoi.

...MAKAYA